

Gottesdienst zum Weltgebetstag

Nach längerem Unterbruch wurde am Freitag, 1. März 2024 der Weltgebetstag wieder in der Kirchgemeinde Kulm (in der Kirche Unterkulm) durchgeführt. Die Liturgie, wurde dieses Jahr von Christinnen aus Palästina geschrieben.

Mit Salaam – Friede sei mit Euch, wurde der feierliche Gottesdienst eröffnet. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher freuten sich über einen abwechslungsreichen Gottesdienst. Ein herzliches Dankeschön geht an Anna, Beatrice, Ellen, Emanuela, Esther, Heidi, Richetta, und Ruth, die aktiv am Gottesdienst mitgewirkt haben.

Nach dem Gottesdienst wurden die Teilnehmenden mit Spezialitäten aus Palästina, wie Baba Ganoush, Falafel, Zatar und Barazek verwöhnt und das gemütliche Beisammensein kam auch nicht zu kurz. Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses Anlasses beigetragen haben.

Renate Osazuwa